

→ Accéder directement à la vie éternelle sans même un Jugement à notre mort

→ Acclamer l'Évangile nous donne à entendre un peu...

→ ...Marthe et Jésus juste avant qu'Il ressuscite Lazare.

Extrait de la messe du mercredi 14 mars 2024

Acclamation (cf. Jn 11, 25a.26)

Gloire à Toi, Seigneur, honneur, puissance et majesté !
Moi, je suis la résurrection et la vie, dit le Seigneur.
Celui qui croit en moi ne mourra jamais.
Gloire à Toi, Seigneur, honneur, puissance et majesté !

→ ...un chapitre entièrement consacré à la guérison d'un impotent depuis 38 ans, Jésus expliquant longuement de qu'Il fait

Évangile (Jn 5, 17-30)

« Comme le Père relève les morts et les fait vivre, ainsi le Fils fait vivre qui Il veut »

→ L'évangile du jour nous donne à méditer 14 des 47 versets de Jean 8

21 Marthe dit à Jésus : "Seigneur, si Tu avais été ici, mon frère ne serait pas mort.
22 Mais maintenant encore, je le sais, tout ce que Tu demanderas à Dieu, Dieu Te l'accordera."
23 Jésus lui dit : "Ton frère ressuscitera."
24 Marthe reprit : "Je sais qu'il ressuscitera à la résurrection, au dernier jour."
25 Jésus lui dit : "Moi, je suis la résurrection et la vie. Celui qui croit en moi, même s'il meurt, vivra ; quiconque vit et croit en moi ne mourra jamais. Crois-tu cela ?"
26 Elle répondit : "Oui, Seigneur, je le crois : Tu es le Christ, le Fils de Dieu, Tu es Celui qui vient dans le monde."
Jean 11

→ "Crois-tu cela ?" Oui, Seigneur, je crois cela, et tant que je serai sur cette terre je veux VIVRE en Toi et croire en Toi de toutes mes forces !

[16] Les Juifs persécutaient Jésus parce qu'Il avait guéri un paralysé le jour du sabbat.

[17] Jésus leur déclara :

« Mon Père est toujours à l'œuvre, et moi aussi, je suis à l'œuvre. »

[18] C'est pourquoi, de plus en plus, les Juifs cherchaient à Le tuer,

car non seulement Il ne respectait pas le sabbat, mais encore il disait que Dieu était son propre Père, et Il se faisait ainsi l'égal de Dieu.

→ Et voilà que pour la 3^e fois au cours de cette messe l'Écriture Sainte nous parle des œuvres de Dieu...

→ ...mais là Dieu est Père, et le Fils agit "pareillement" !

[19] Jésus reprit donc la parole. Il leur déclarait :

« Amen, amen, je vous le dis : le Fils ne peut rien faire de Lui-même. Il fait seulement ce qu'Il voit faire par le Père ; ce que fait Celui-ci, le Fils le fait pareillement. »

→ Jésus nous révèle l'incroyable puissance de Vie qu'est Dieu et la force de Son œuvre...

→ ... Celui qui croit en Lui, même s'il meurt, vivra ; quiconque croit et vit en Lui ne mourra jamais

[20] Car le Père aime le Fils et Lui montre tout ce qu'Il fait.

Il Lui montrera des œuvres plus grandes encore, si bien que vous serez dans l'étonnement.

[21] Comme le Père, en effet, relève les morts et les fait vivre, ainsi le Fils, Lui aussi, fait vivre qui Il veut.

[22] Car le Père ne juge personne : il a donné au Fils tout pouvoir pour juger,

[23] afin que tous honorent le Fils comme ils honorent le Père.

Celui qui ne rend pas honneur au Fils ne rend pas non plus honneur au Père, qui L'a envoyé.

→ ... et, plus incroyable encore,

→ ...Dieu notre Père "relève les morts et les fait vivre",

[24] Amen, amen, je vous le dis :

qui écoute ma parole et croit en Celui qui m'a envoyé, obtient la vie éternelle et il échappe au jugement, car déjà il passe de la mort à la vie.

→ ...et le Fils (le Verbe de Dieu) se fera entendre de tous les morts...

[25] Amen, amen, je vous le dis :

l'heure vient – et c'est maintenant – où les morts entendront la voix du Fils de Dieu, et ceux qui l'auront entendue vivront.

→ ...et parmi eux tous ceux qui "l'auront entendue" (accueillie) "vivront" (à nouveau) !

[26] Comme le Père, en effet, a la vie en Lui-même,

ainsi a-t-Il donné au Fils d'avoir, Lui aussi, la vie en Lui-même ;

[27] et Il Lui a donné pouvoir d'exercer le jugement,

parce qu'Il est le Fils de l'homme.

→ Quelle incroyable œuvre de Dieu que la 7^e de cette messe !

[28] Ne soyez pas étonnés ;

l'heure vient où tous ceux qui sont dans les tombeaux entendront Sa voix ;

[29] alors, ceux qui ont fait le bien sortiront pour ressusciter et vivre, ceux qui ont fait le mal, pour ressusciter et être jugés.

→ Oui, Seigneur, je veux demeurer et vivre avec Toi, pour ainsi "échapper au jugement", ne jamais mourir, et vivre toujours avec Toi, jusque dans l'éternité !

[30] Moi, je ne peux rien faire de moi-même ;

je rends mon jugement d'après ce que j'entends, et mon jugement est juste,

parce que je ne cherche pas à faire ma volonté, mais la volonté de Celui qui m'a envoyé. »

– Acclamons la Parole de Dieu.

→ 7^e œuvre du Seigneur révélée en ce jour : Il offre à tous de "vivre et croire" en Lui, afin de ne jamais mourir et d'échapper au Jugement.